
KERANGKA ACUAN KEGIATAN (KAK)

TAHUN ANGGARAN 2023

Kabupaten	: Temanggung
Program	: Pemenuhan Upaya Kesehatan Perorangan dan Upaya Kesehatan Masyarakat
Kegiatan	: Penyediaan Layanan Kesehatan untuk UKM dan UKP Rujukan Tingkat Daerah Kabupaten/Kota
Sub Kegiatan	: Pengelolaan Pelayanan Kesehatan Bayi Baru Lahir
Sumber Anggaran	: DAK Non Fisik
Jumlah Anggaran	: Rp 75.000.000
Instansi Pelaksana	: Dinas Kesehatan Kabupaten Temanggung

A. LATAR BELAKANG

Bayi Baru Lahir (BBL) adalah bayi yang baru mengalami proses kelahiran, berusia 0-28 hari. Bayi Baru Lahir (BBL) normal adalah bayi yang lahir dari kehamilan 37-42 minggu atau 294 hari dan berat badan lahir 2500 gram sampai dengan 4000 gram.

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) merupakan salah satu indikator status Kesehatan Ibu dan Anak (KIA) yang dapat menggambarkan kualitas dan aksesibilitas fasilitas pelayanan kesehatan. Di Kabupaten Temanggung AKI dan AKB dari tahun ke tahun belum mengalami penurunan signifikan, berbagai upaya dilakukan untuk dapat menurunkan AKI dan AKB di Kabupaten Temanggung.

Penyebab utama kematian bayi baru lahir di dunia antara lain BBLR 29%, sepsis dan pneumonia 25% dan asfiksia 23%. Penyebab kematian bayi ke 3 di dunia dalam periode awal kehidupan adalah asfiksia. Intervensi-intervensi yang dapat mendukung kelangsungan hidup anak ditujukan untuk dapat menurunkan AKB menjadi 16 per 1000 kelahiran hidup di tahun 2024.

. Ditengah keadaan pandemic yang masih berlangsung diperlukan upaya keras untuk melakukan langkah – langkah peningkatan pelayanan kesehatan ibu hamil dan bayi baru lahir di lapangan, antara lain dengan pembekalan petugas kesehatan terhadap pemberian pelayanan kesehatan di era pandemic, peningkatan pengetahuan masyarakat, koordinasi dengan lintas program dan lintas sector yang menunjang kegiatan serta langkah – langkah teknis lainnya. Dengan terlaksananya kegiatan tersebut maka diharapkan akan meningkatkan kesehatan ibu hamil dan bayi sehingga dapat mengurangi angka kematian ibu dan bayi di Kabupaten Temanggung.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Tujuan :

Meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan ibu , bayi dan anak melalui peningkatan pengetahuan dan ketrampilan petugas kesehatan

Meningkatkan peran serta lintas program dan lintas sector terhadap permasalahan kesehatan ibu dan anak.

C. OUTPUT DAN OUTCOME

No	Rincian Menu Kegiatan	Jumlah Penerima	Target Output	Target Outcome	Usulan Anggaran
1	Pertemuan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	26 Puskesmas	100 % terlaksananya Pertemuan lintas program dan lintas sector untuk peningkatan kualitas hidup anak	Adanya dukungan kegiatan program dan dukungan anggaran dari lintas program dan lintas sector	Rp. 8.100.000
2	Pertemuan Monitoring dan Evaluasi Program kesehatan Anak	26 Puskesmas	100 % terlaksananya koordinasi dengan pengelola program	Tercapainya target kinerja masing-masing kegiatan sesuai standar SPM	Rp. 9.720.000
3	Orientasi Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial	26 Puskesmas	100 % terlaksananya pertemuan Orientasi Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial	Meningkatnya pengetahuan dan ketrampilan petugas thd pelayanan kesehatan neonatal	Rp. 33.040.000

D. PENERIMA MANFAAT

Seluruh kegiatan diperuntukan :

1. Tenaga kesehatan (dokter, Bidan, perawat)
2. Lintas program dan lintas sector terkait
3. Stake holder
4. RS, Puskesmas se Kabupaten Temanggung

E. INDIKASI KEBUTUHAN DANA DAN LOKASI KEGIATAN

No	Rincian Menu Kegiatan	Jumlah Penerima	Target Output	Usulan Output	Usulan Anggaran
1	Pertemuan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	26 Puskesmas	100 % terlaksananya Pertemuan lintas program dan lintas sector untuk peningkatan kualitas hidup anak	2 kali pertemuan	Rp. 8.100.000
2	Pertemuan Monitoring dan Evaluasi Program kesehatan Anak	26 Puskesmas	100 % terlaksananya koordinasi dengan pengelola program	2 kali pertemuan	Rp. 9.720.000
3	Orientasi Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial	26 Puskesmas	100 % terlaksananya pertemuan Orientasi Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial	1 kali pertemuan	Rp. 33.040.000

F. METODE PELAKSANAAN DAN RENCANA PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan melalui pengadaan langsung dan *e-purchase*

G. PEMANTAUAN DAN EVALUASI

Pemantauan dan Evaluasi kegiatan dilaksanakan di awal, pertengahan dan akhir tahun berjalan

H. KETERANGAN LAINNYA

No	Jenis Kegiatan	Waktu Pelaksanaan											
		J	P	M	A	M	J	J	A	S	O	N	D
1	Pertemuan Peningkatan Kualitas Hidup Anak		■	■									
2	Pertemuan Monitoring dan Evaluasi Program kesehatan Anak				■	■	■						
3	Orientasi Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial							■	■	■			

Temanggung, 7 September 2022

KEPALA BIDANG
KESEHATAN MASYARAKAT



Dian Probowati, SKM, M. Kes
NIP. 197890706 200501 2 017